

VIE ASSOCIATIVE

Orion Provence

20 décembre 2018

Fête des 10 ans d'Orion au VISIATOME :

Conférence dans l'auditorium de l'ICSM de Marcoule : « LA VOIE LACTEE AUX CONFINS DE L'UNIVERS »

Avec l'Intervention des astrophysiciens Denis Burgarella et Véronique Buat Laboratoire d'Astrophysique de Marseille, Aix-Marseille Université, CNRS

- Expositions des photographies des astrophotographes d'ORION PROVENCE
- Cocktail

Animations Espace Culturel Jean Ferrat

Sauveterre : 22, 23 et 24 mars

- Exposition des photographies d'astronomie des membres d'Orion Provence et des tableaux de Claud Thierry
- Observation du soleil avec les enfants avec les lunettes spécifiques
- Observation du ciel nocturne pour les habitants de Sauveterre

Fête des 50 ans de la marche de l'homme sur la lune le 12 juillet 2019 au Visiatome

- Dans l'auditorium de l'ICSM de Marcoule nous avons reçu 300 personnes avec la diffusion d'un film de « Ciel et Espace » sur la marche de l'homme sur la lune avec des documents d'époque et questions/réponses animées par Patrick Paschier, le vice-président du club Orion.
- Expositions de photographies des membres du club Orion
- Observations du ciel nocturne avec les nombreux télescopes des astronomes d'Orion Provence.

Nuit des étoiles aux planeurs de Pujaut 2 août 2019

Comme toutes les années, ORION PROVENCE s'est associé au club des PLANEURS D'AVIGNON PUJAUT pour la nuit des étoiles. Nous avons eu le plaisir d'accueillir Monsieur le Maire et ses conseillers.



Cette année nous avons fêté également les 50 ans de la marche de l'homme sur la lune avec une belle exposition de photos dans le bungalow des planeurs.

Un repas était proposé par l'organisation des planeurs.

A la nuit tombée de nombreux télescopes accueillent les visiteurs pour leur faire découvrir Jupiter, Saturne et la lune, ainsi que des nébuleuses et galaxies du ciel profond.

Nuit des étoiles à Le Pin

Pour la quatrième année consécutive nous avons organisé une après-midi et soirée dans ce beau village étoilé où nous sommes toujours accueillis avec beaucoup de chaleur. L'après-midi était consacré aux enfants des écoles avec l'observation du soleil avec des lunettes spécifiques. Les enfants nous attendaient avec de beaux dessins qu'ils avaient peints spécialement pour les membres d'ORION PROVENCE !

Dans la salle polyvalente nous avons installé une exposition de nos photos que nous avons commentées aux enfants. À la nuit tombée les astronomes d'Orion ont installé leurs télescopes à l'extérieur, sur un terrain loin de toute source lumineuse et nous avons accueilli pas moins d'une centaine de personnes.

Fête de la science au Visiatome de Marcoule

Pour la quatrième année nous avons participé à la fête de la science les 9, 12 et 13 octobre.

Nous avons reçu les enfants des écoles et collèges des environs. Lorsque le temps l'a permis nous leur avons fait observer le soleil avec nos lunettes spécifiques et répondu à leurs questions. Parallèlement nous avons commenté les photos d'astronomie de nos astrophotographes sur un écran.